



El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, aseguró que el nuevo aniversario de la Revolución es un motivo de orgullo, compromiso y otra oportunidad para seguir edificando el proceso social humanista iniciado en 1959.

*“A punto de concluir el 2018, todos nos preparamos para celebrar en familia el fin de año y esperar el 2019. Con el nuevo enero llega el #60AniversarioRevolución, fecha para el regocijo, el orgullo, el compromiso y otra oportunidad para seguir haciendo por #Cuba #SomosCuba”, escribió el mandatario en su cuenta social Twitter @DiazCanelB.*

Recientemente, el jefe de Estado calificó al 2019 como un año de retos y existe la motivación suficiente para trabajar mejor y obtener mayores resultados.

En el 2019 vamos por más, aseguró durante la última reunión del Consejo de Ministros, que incluyó en su agenda temas relacionados con la inversión extranjera, las exportaciones, el ordenamiento territorial y urbano, el control interno y la atención a la población.

Díaz-Canel se refirió a varios asuntos que seguirán marcando el quehacer del gobierno durante el próximo año.

Tenemos que trabajar todos juntos, sentenció el presidente de la mayor de las Antillas. (PL)